



**La journaliste nigériane affirme que son intention n'a jamais été d'offenser les camerounais.**

Ses propos ont provoqué un tollé général au sein de l'opinion. Dans un tweet, Mimi Fawaz, la journaliste nigériane qui Co présentait la cérémonie du tirage au sort de la CAN 2021 aux côtés de Léonard Châtelain mardi dernier au Palais des Congrès, déclare avoir passé la nuit à [s'affronter avec les moustiques dans sa chambre d'hôtel à Yaoundé.](#)

Dans le même tweet, la présentatrice nigériane affirme qu'elle aurait dû apporter avec elle un insecticide pour faire face à l'agression des moustiques.

De propos qui ont provoqué un tollé au sein de l'opinion. La nigériane est alors accusée d'avoir jeté du discrédit sur les établissements hôteliers camerounais qui, pourtant s'apprêtent à accueillir dans quelques mois les délégations étrangères pour la CAN 2021.

Lynchée littéralement sur les réseaux sociaux, Mimi Fawaz n'a pas eu le choix que de faire amende honorable, indiquant surtout qu'elle faisait simplement de « l'autodérision », qui est le fait de se moquer de soi-même.

**«Ma remarque sur le moustique dans ma chambre d'hôtel au Cameroun était de**

***l'autodérision et je n'avais aucune intention d'offenser qui que ce soit. Toutes mes excuses pour l'offense que cela a pu causer, je n'en n'avais aucune intention »***, a-t-elle twetté ce 19 août 2021.

Ma remarque sur le moustique dans ma chambre d'hôtel au Cameroun était de l'autodérision et je n'avais aucune intention d'offenser qui que ce soit. Toutes mes excuses pour l'offense que cela a pu causer, je n'en n'avais aucune intention. ??

— Mimi Fawaz (@MimosaFawaz) [August 18, 2021](#)